

## Assemblée C.A.V.E jeudi 4 mai 2023

### 0. Procédures

0.1 Présences, quorum 8 personnes

12 membres présent, Quorum atteint

0.2 Ordre du jour

”

### 0. Procédures

0.1 Présences

0.3 Ordre du jour

0.2 Ouverture

### 1. Projets

1.1. Party fin de session

1.2. CES Making Of watch party

1.3. Merch/Logo

1.4. Playlist des projets

1.5. Mur de subwoofer

1.6. Karaoké Rock Band

1.7. Show fin de session

1.8. Échange de manuels de cours, arduino, autres...

1.9. Vente de beigne

1.10. Suggestions

### 2. Administration

2.1. Leg du comité

2.2. Présences au T.C.

### 3. Affaires externes

3.1. Dépôt de plainte au Département des Technologies de  
l'Information

### 4. Prochaine assemblée

### 5. Varia.

### 6. Levée

”

Proposé par Gabriel Bissonette

Approuvé par Leif Fontaine

AU

### 0.3 Présidium

Proposé par Gabriel Bissonette

-Que Émile Rochon et Louis Garneau Pilon soient au présidium de l'assemblée

Approuvé par Leif Fontaine

AU

### 0.4 Ouverture

proposé par Gabriel Bissonette

Approuvé par Leif Fontaine

AU

## 1. Projets

### 1.1. Party fin de session

Proposé par Benoît Viger

-Soit une activité sociale dans un parc, louer un bar ou une salle du cégep.

-Faire une grosse activité sociale réunissant toutes les cohortes.

Appuyé par Émile Dupuis

AU

### 1.2. CES Making Of watch party

Proposé par Simon Girard

-Les étudiants du TGEAV ont filmé/capté CEGEP en spectacle. Nous aimerions faire un watch party du documentaire couvrant l'affaire fait par Simon Girard.

Appuyé par Sabrina Dubé

AU

### 1.3. Merch/Logo

RAS

### 1.4. Playlist des projets

Proposé par Sabrina Dubé

-création d'une *playlist* youtube réunissant toutes les vidéos réalisées par les étudiants du TGEAV

Appuyé par Patrick Barré

AU

1.5. Mur de subwoofer

RAS

1.6. Karaoké Rock Band

Proposé par Gabriel Lalancette

-activité *Rock Band* ayant lieu au *party* de TGEAV

Appuyé par Gabriel Bissonette

AU

1.7. Show fin de session

RAS

1.8. Échange de manuels de cours, arduino, autres...

Proposé par Gabriel Bissonette

-Que Simon Girard prenne la responsabilité de contacter la prochaine cohorte de première année. Ceux-ci vont avoir une plateforme pour acheter le matériel usé des autres étudiants et avoir accès au *Discord* communautaire.

Appuyé par Sabrina Dubé

AU

1.9. Suggestions

Gabriel Bissonette propose

-Que soit mit en place la mise en place d'un *repair Café* à contribution volontaire pour automne 2023.

Appuyé par Leif Fontaine

AU

2. Administration

2.1. Leg du comité

Proposé par Benoît Viger

-Plusieurs responsabilités prises par la cohorte des troisième années seront repassées par processus démocratique lors de la première AG 2023.

Appuyé par Sabrina Dubé

AU

2.2. Présences au T.C.

RAS

3. Affaires externes

3.1. Dépôt de plainte au Département des Technologies de l'Information (en annexe)

Proposé par Benoit Viger

-Suivie de la plainte fait par le CAVE suivant les multiples plaintes fait par les étudiants concernant la maintenance.

4. Varia.

Leif Fontaine propose

-Miaow

Simon Girard s'oppose

Procédure de vote: 8 pour, 3 contre et 1 abstention.

Adopté

5. Levée

Leif Fontaine propose

-Que l'assemblée soit levée

Appuyé par Benoit Viger

AU

Bonjour Martin,

Les différents étudiants cités ci-dessous t'écrivent ce message afin de t'adresser une plainte quant aux événements intervenus aujourd'hui lors du cours de conception sonore. En effet, nous avons un laboratoire au 6.87 pour notre cours de mix et mastering mais aucun des ordinateurs n'avait de licence du logiciel protocols comme ils le devraient. La licence n'avait pas été renouvelée à temps par le DTI. Ce logiciel est un élément fondamental de notre cours et sans lui nous ne pouvons rien faire.

Par la suite, nous avons essayé de faire le laboratoire pratique dans d'autres locaux (6.14, 6.80 et 6.83). Malheureusement aucun de ces locaux n'était fonctionnels pour notre utilisation. Aucun son sortant, matrice défectueuse, consommation des ressources de l'ordinateur excessive, malgré la supervision de notre professeur et du technicien de laboratoire. Il est alors à noter que nous avons tout essayé pour enfin finir tous au 6.85 à 14 sur un même ordinateur sans pouvoir pratiquer.

Cet incident s'inscrit dans une longue série de problèmes avec les équipements informatiques. Il est donc inconcevable que le reste de la session ressemble à ça et nous voulons déposer une plainte sur les infrastructures informatiques.

Merci de votre coopération

Signé par:

Adrien Agard

Julien Claude

Émile Rochon

Gabriel Lalancette

Davy Montecinos Chachai

Samuel Hairo

Max Bélanger

Gaëtan Tellier



# to do list

- Josée J. Pilon 1663840
- Maude Viger 2166979
- Leif Fontaine 195 2126
- Marjory Marotte 2243328
- Leonid Khomenko 2253561
- Emile Dupuis 2262538
- Laurence Doré Désautels 2257764
- Salvina Dulic 2112749
- Simon Girard 2259282
- Patrick Berné 1756937
- Gabriel Bissonnette 2070466
- Émile Rochon 1758889
- \_\_\_\_\_
- \_\_\_\_\_